
qqqqq Interrogazione n. 300
presentata in data 25 febbraio 2011
a iniziativa del Consigliere Latini
“Progressivo smantellamento produzione SADAM”
a risposta orale

Il sottoscritto Consigliere Dino Latini,
Premesso:
che da mesi ormai la stampa espone   una dettagliata informazione sulla gravissima crisi

che sta investendo la SADAM di Jesi;
che ad oggi rimane solo attivo lo svuotamento dei silos, che occuperà l'uso di una

ventina di operai;
che la società   sta procedendo velocemente allo smaltimento della produzione in vista

di un piano di riconversione;
che la maggior parte dei dipendenti è in cassa integrazione e sono  in attesa che la

Regione Marche convochi i sindacati e gli Enti interessati per un ulteriore incontro per fare
il punto della situazione e cercare di capire quando si procederà con il piano di
riconversione;

Considerato che  le prossime saranno settimane decisive per segnare il futuro di
azienda e operai;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere se le Istituzioni locali,  Comune,
Regione e la Provincia  di Ancona, stanno attuando tra loro una proficua sinergia  affinchè
possa realmente realizzarsi una riconversione del sito industriale di Jesi a beneficio dei
lavoratori interessati.


